

trants, et l'on a vite fait de les remarquer avant même d'avoir aperçu la petite fleur. Et Jésus voyagerait avec nous, son coeur divin bien près du nôtre, il nous entretiendrait avec tendresse sur les sentiers de l'exil, il consentirait à descendre, pain vivant, feu dévorant, fleur céleste dans notre âme, sans que nous en ressentions une joie intense, sans que nous demeurions sous le charme? Cela n'est pas possible.

Il nous faut donc garder Jésus avec nous, près de nous, en nous, pour qu'il nous préserve du désespoir, pour qu'il écarte les dangers, pour qu'il conserve son saint amour dans nos coeurs. Oui, maître adorable, Jésus bien-aimé, restez avec nous, pour que nous ayons toujours, en face de ceux qui doutent, qui haïssent et qui tombent, en face des incroyants, des méchants et des faibles, la tête dans la lumière, le coeur dans la charité, et la conscience dans la paix et dans la force !

(*La Croix*, de Paris).

LES ETUDES AU CONGRES DE LOURDES

LES journaux de France nous ont donné le programme des études qui sera suivi à Lourdes, lors du 25e Congrès Eucharistique international, en juillet prochain. On s'occupera de la royauté sociale de Jésus-Christ dans l'Eucharistie. Voici le beau programme que publiait *La Croix* (de Paris) du 26 mars :

LA ROYAUTE SOCIALE DE JESUS-CHRIST DANS L'EUCARISTIE

Instaurare omnia in Christo. (S. PAUL, Eph., 1, 10.) *Devise de Sa Sainteté Pie X.*

Christum Regem adoremus, dominantem gentibus qui se manducantibus dat Spiritus pinguedinem. (S. THOMAS D'AQUIN, *Liturgie de l'office du Très Saint-Sacrement.*)